



COMUNICADO 20241108

Granada, 8 de noviembre de 2024

Estimados socios:

Nuestra Asociación Eucarística de San Ildefonso desea desarrollar todas sus actividades, tanto formativas, caritativas, de culto, procesionales, de ornato, así como otras iniciativas apostólicas propias en plena comunión con el párroco.

Por el momento se viene realizando la Procesión del Corpus Christi con orden, belleza y devoción; mejoramos el rato de Adoración Eucarística de los jueves a las 20:00 horas; ayudamos un poco en Cáritas Parroquial. No obstante, quedan por poner en marcha otros aspectos importantes.

Tenemos pensado unas sesiones de formación eucarística en cada trimestre, la institución de un grupo de jóvenes de la Asociación, la formación de acólitos que puedan ayudar a la solemnidad del culto en las ceremonias que se establezcan y una cuidadosa atención de los enseres que poco a poco va teniendo la Asociación.

No podemos olvidar que el fin primordial de nuestra Asociación es alcanzar la mayor gloria de Dios a través de la devoción a la Sagrada Eucaristía en la Parroquia de San Ildefonso de Granada.

Os animamos a participar con ilusión informándoos a través de la web y de las redes, estando interesados en la vida de la Asociación y asistiendo a los actos que se convoquen en los cuatro aspectos constitucionales: testimonio de fe católica, adoración eucarística, formación y caridad, siendo el máximo esplendor el culto y Procesión del Corpus Christi.

Habitualmente os recordamos la adoración eucarística semanal. Poco a poco seguiremos informando de otras actividades.

Deseamos transmitiros entusiasmo para seguir progresando en esta línea de nuestra Asociación Eucarística de San Ildefonso.

Un saludo,

JUNTA PERMANENTE